



## ASEET entrega los fondos recaudados en su gala a la Fundación Adopta Un Abuelo

El dinero será destinado a cumplir el sueño de una persona mayor y a apoyar el programa de acompañamiento a personas mayores que desarrolla la Fundación Adopta Un Abuelo.

**Madrid, 8 de noviembre de 2024** - La Asociación Española de Ejecutivas del Turismo, ASEET, ha visitado las oficinas de la Fundación Adopta Un Abuelo para hacer entrega de los fondos recaudados durante la reciente Gala Benéfica anual, celebrada el pasado 19 de junio en el hotel RIU Plaza de España, donde reunió a más de 250 profesionales del sector del turismo.

El evento, que se ha convertido en una de las principales iniciativas solidarias de ASEET, logró reunir fondos que serán destinados, entre otras acciones benéficas, a cumplir el sueño de una persona mayor y a apoyar el programa de acompañamiento a personas de tercera edad que desarrolla la Fundación Adopta Un Abuelo.

Durante la visita, Teresa García, presidenta de ASEET, y Tatiana López, miembro de la junta directiva, expresaron su admiración por la labor de la Fundación y reafirmaron el compromiso de ASEET con el bienestar de las personas mayores.

Por su parte, Alberto Cabanes, CEO de Adopta Un Abuelo, destacó el compromiso de ASEET con las causas sociales y agradeció la donación, que permitirá impulsar iniciativas para mitigar la soledad no deseada de las personas mayores.

Este acto simboliza el compromiso de ASEET con las causas sociales y su apuesta por generar un impacto positivo en la comunidad a través de sus actividades benéficas. La organización seguirá trabajando para visibilizar la importancia de acompañar a los mayores y para apoyar a entidades como la Fundación Adopta Un Abuelo en su labor de reducir la soledad en la tercera edad.

## **Sobre ASEET**

La Asociación Española de Ejecutivas del sector Turístico (ASEET) es una organización que agrupa a profesionales del ámbito empresarial comprometidos con el desarrollo ético y sostenible del tejido empresarial en España. A través de diversas iniciativas, promueve la responsabilidad social corporativa y el apoyo a causas solidarias.

## Sobre Adopta Un Abuelo





Adopta Un Abuelo es un app que conecta a voluntarios con personas mayores que se encuentran en situación de soledad. El objetivo es conseguir que se sientan escuchadas, acompañadas y queridas mientras que los voluntarios aprenden valores y experiencias de vida.

La asociación nace en 2014 y, desde entonces, se ha convertido en un movimiento social siendo premiado en más de 20 ocasiones en materia de emprendimiento e innovación social a nivel nacional e internacional. Hasta la fecha, han realizado más de 57.000 horas de compañía a más de 10.000 abuelos adoptados gracias a su comunidad de más de 18.000 voluntarios y han coordinado más de 400 eventos de socialización y cumplimiento de sueños de personas mayores. Actualmente cuenta con más de 400.000 usuarios registrados de 18 países.

## Más información

Lourdes Leblebidjian Teléfono: 617 145 931 Lourdes.leblebidjian@adoptaunabuelo.com www.adoptaunabuelo.org